



Derecho ficha al ministro de Justicia de Colombia como conferenciante

Yesid Reyes Alvarado pronunciará mañana la conferencia inaugural de los XXXVIII Cursos de Especialización en la Hospedería Fonseca

❑ R. R. / WORD

SALAMANCA. Los Cursos de Especialización de Derecho, catalogados como una de las ofertas docentes más relevantes de la Universidad de Salamanca en el ámbito de los estudios de postgrado, arrancarán mañana miércoles una nueva edición, cuya conferencia inaugural correrá a cargo del ministro de Justicia de Colombia, Yesid Reyes Alvarado. Las sesiones docentes de esta XXXVIII edición, que se prolongarán hasta el día 29 de enero, serán clausuradas por el presidente de la Corte Suprema de Justicia de Argentina, Ricardo Luis Lorenzetti.

Un total de nueve programas vertebran los contenidos de esta nueva edición, que serán dirigidos nuevamente por el profesor de la

Facultad de Derecho, Eduardo Fabián Caparrós, y que son gestionados y auspiciados por la Fundación General de la Usal.

Como viene siendo costumbre, en el desarrollo de esta actividad asisten altos cargos académicos, institucionales y políticos procedentes de diferentes países -14 naciones estuvieron representadas en la pasada edición- por lo que es habitual contar con la presencia de embajadores y otros representantes institucionales en el acto de inauguración.

La actividad de estos cursos, buque insignia de la Fundación General de la Usal en cuanto a la contribución al desarrollo académico y profesional del Derecho en Iberoamérica, constituye un foro único de actualización e intercambio de conocimientos, según resalta la Usal. El crimen organizado, la corrupción, el terrorismo, los contratos, la teoría jurídica del delito, el nuevo Derecho Administrativo y la tutela de los derechos constitucionales en las democracias actuales serán objeto de análisis en los programas.



Yesid Reyes Alvarado